



門川小学校通信 九月号

びろっじま

平成26年
9月5日
文真 校長

門川小
合い言葉

知恵いっぱい 心いっぱい 汗いっぱい

第二学期のスタート!

(八月二十五日 第二学期始業式)

連日、日中は暑い日が続いておりませんが、朝夕は涼しさを感じるようになりました。確実に秋が深まってきていることを感じます。



学校では、八月二十五日に第二学期の始業式を行いました。体調不良等で欠席した子どもたちが数名おりましたものの、夏休み期間中、交通事故や水の事故等の連絡もなく、子どもたちみんなが無事に第二学期のスタートが切れたことをとてもうれしく思ったところでした。

ただ、町外では夏休み明け後に小学生の水難事故が起こっております。涼しくなってきたとは言え、まだまだ暑い日が続くかと思えますので、川や海での遊びには十分ご留意いただくよう、ご家庭でも指導をしていただきますようお願いいたします。

さて、第二学期は、年間の学期の中でも授業日数が最も多く、様々な学校行事が計画されている学期です。期間が長いこと、そして、過ごしやすい季節であることなどから、勉強や運動など、いろんなことにチャレンジするには最も適した学期と言えるかと思えます。是非目標を立てて、この第二学期に臨んでほしいものだと思います。私たち職員も、目標をもって、そして学校一丸となって子どもたちの教育活動に取り組んでいきたいと考えております。

PTA並びに地域の皆様方におかれましては、第二学期もより一層の教育活動の充実のため、これまで同様、ご理解、ご支援をいただきますようお願いいたします。



運動場 リニューアル!

この夏休みに工事を行っていただいていた門川小学校の運動場がリニューアルし、九月一日より使用を開始しました。グラウンドのコンディションはもちろんなること、水はけもかなりよくなりました。運動場がきれいになったことで、使う子どもたちもとてもうれしそうでした。

町教育委員会並びに町当局に厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。新しい運動場で秋季大運動会を行います。

運動会練習開始!

今年も、赤白の二団です!

九月一日に運動会の赤白決定と結団式を行いました。今年の団長は、次の二人です。

赤団 甲斐よしのさん(六の二)
白団 河野 大夢くん(六の三)

赤団も白団も優勝目指して大盛り上がりです。本番に向けて競技や応援の練習が本格的に動き出しましたので、今後さらに気持ちが高まっていくことでしょう。



津波想定避難訓練!

九月一日は、防災の日。本校でも九月二日(火)に震度六の地震と大津波を想定した避難訓練を実施しました。今回は、大津波を想定してありましたので、北校舎の屋上ではなく、中央公民館上の墓地付近(愛宕山)に避難する練習を行いました。避難場所まで、六年生は一年生の、五年生は二年生の手を引いて避難しました。

八月二十九日に日向灘が震源での震度四の地震があったばかりでしたので、避難に対する子どもたちの意識は高まっていたように感じました。

PTA奉仕作業

ご協力ありがとうございました!



八月三十一日(日)にPTA奉仕作業を行いました。朝早くからたくさん参加していただき誠にありがとうございました。職員や子どもたちでは手の届かないところまでできなかつた方々も、別日に作業を行ってくださいました。感謝申し上げます。学校もすっきりして第二学期をスタートさせることができました。

お願い

子どもたちのことで気付かれたことがあります。もし、お知らせください。特に、よいニュースなど教えていただけたら有り難いです。

★門川小学校 TEL六三一〇二七★

平成26年度

門川町立門川小学校 第113回 秋季大運動会

期日：9月28日(日)

雨天順延

時間：開会 8:40

閉会 15:00

一生懸命に競技に取り組む子どもたちに熱いご声援をお願いいたします。



9・10月の行事予定

《9月》

19日(金) 運動会予行練習

26日(金) ※学校休み

27日(土) (振替日) 運動会準備
弁当給食

28日(日) **秋季大運動会**

29日(月) ※学校休み

《10月》

8日(水) わばく壁面制作(6年)

読み聞かせ(3・4年)

15日(水) オープンスクール①

16日(木) オープンスクール②

22日(水) 読み聞かせ(5・6年)

28日(火) 門川町陸上教室(6年)

